La presentación de casos de éxito de las compañías ya instaladas podría ser otro punto a favor. Para Alborés "fai falta que veñan tres ou catro empresas máis e eu creo que sería o disparo. Se hai seis empresas traballando xa, a xente preguntarase por que foron para alí". Además, la posibilidad de colaboración añadiría valor, ya que "si tú tienes una serie de empresas en ese entorno es más fácil establecer lazos

comunes", destaca Vilariño.

En definitiva, la apuesta se mantiene y los empresarios se muestran satisfechos también con la implicación de las administraciones. "Tanto a Xunta como o Concello están traballando polo biopolo. Nese aspecto estamos contentos. Sempre se pode pedir máis, pero están totalmente implicados", concluye Alborés.

## BIOGA Y LA AXENCIA GALEGA DE INNOVACIÓN LANZAN «BIOFUNDING»: UN PROGRAMA PARA DINAMIZAR LA COLABORACIÓN Y LA ATRACCIÓN DE FINANCIACIÓN AL SECTOR BIOTECNOLÓGICO GALLEGO

El sector biotecnológico gallego se prepara para dar un salto cualitativo en innovación y competitividad internacional. Bioga, el Clúster Tecnológico Empresarial de las Ciencias de la Vida de Galicia y la Axencia Galega de Innovación de la Xunta de Galicia, lanzan "Biofunding", una iniciativa diseñada para catalizar proyectos colaborativos con miras a la financiación europea.

Como primer paso de esta iniciativa más de 50 agentes del ecosistema biotecnológico gallego han participado en una jornada de dinamización de proyectos "Bioconnector" inaugurada por la Directora de la Axencia Galega de Innovación, Carmen Cotelo y por el Director de Proyectos de Bioga, Julio Martínez.

Bioconnector es un evento en el que se desarrolló una dinámica colaborativa cuyo objetivo fue identificar problemas comunes entre las empresas del sector biotecnológico y promover la creación de proyectos innovadores conjuntos que puedan acceder a financiación europea. Durante el evento, los participantes trabajaron en grupos para analizar problemáticas, definir recursos clave y diseñar propuestas que beneficien a todos los actores. La dinámica se estructuró para maximizar sinergias, facilitando la colaboración entre empresas y centros de investigación en la identificación de problemáticas comunes y el desarrollo de soluciones innovadoras.

Paralelamente, Bioga ha aprovechado la ocasión para presentar su nueva Oficina de Proyectos Europeos "Biofunding". Este servicio integral ofrece asesoramiento especializado en la identificación de convocatorias, preparación de propuestas y gestión de proyectos europeos, posicionando a las entidades gallegas en la vanguardia de la innovación biotecnológica a nivel continental.



La participación de GAIN como socio estratégico subraya la importancia del sector biotecnológico en el panorama de innovación regional. Su experiencia será de vital importancia para guiar a los participantes en la identificación de oportunidades de colaboración que no solo impulsen el crecimiento del sector, sino que también alineen los proyectos con las prioridades de financiación europea.

Con "Biofunding", Bioga no solo reafirma su compromiso con el sector biotecnológico gallego, sino que también establece un nuevo estándar en la colaboración público-privada para la innovación. El éxito de esta iniciativa puede marcar un antes y un después en la proyección internacional de la biotecnología gallega, abriendo nuevas vías de financiación y colaboración a escala europea.